## 13 I Sentimentalement parlant.

Je ne pense' plus.

Depuis que dans mon corps, j'ai senti le désir, Franchir tous les décors pour conquérir l'empire', De tes sens, de ton corps.

Je ne pense' plus.

Depuis que mes pensées ont osé ton prénom, Un prénom comme' une' clé à ouvrir ma prison, À me sentir aimé.

Je ne pense' plus.

Depuis que dans tes mains, tu promènes ta vertu, Comme' un enfant, le sein, qu'il puise' pour son vécu, De futurs lendemains.

Je ne pense' plus.

Depuis que dans mon lit, ton corps s'oublie parfois, Et qu'au creux de ce nid, il y a quelquefois, Le cri qui a joui.

Sentimentalement parlant, Je dirai simplement, Je t'aime. Je t'aime.

Je ne sais plus.

Où habitent mes mains, mes jambes et puis ma tête, Je vis dans le trop plein d'un cœur qui fait la fête, Qui ne demande' plus rien.

Je ne sais plus.

Où se cache la raison, celle' qui ne faudrait pas, Mais dans mon corps de lion, vit encore' un combat, Que toi tu trouves bon.

Sentimentalement parlant, Je dirai simplement, Je t'aime. Je t'aime.

C . ISOLA claude.isola@sfr.fr